

Hallo,

nun sind mein lieber Freund Bobby und ich schon eine Woche zusammen und wir haben uns bereits innig aneinander gewöhnt. In diesen Tagen haben wir in unserem Einschulungskurs viel gemeinsam geübt und gelernt und in unserer Freizeit natürlich auch viel gekuschelt. Für mich ist das Zusammensein mit Bobby ein sehr schönes Erlebnis und eine große Freude – und wenn ich mir Bobby anschau, dann bin ich mir sicher, er empfindet dies genauso. Während ich diese Zeilen schreibe, liegt er mit engem Körperkontakt neben mir und ruht sich aus. Bobby ist ein ganz lieber Kerl, hoch aufmerksam und schlau, oder besser gesagt, sehr intelligent, muskulös und stark und sehr schön. Bobby ist auch sehr rücksichtsvoll und zärtlich, aber ab und an kommt natürlich auch sein jugendlicher Spieltrieb durch, da merke ich dann, wiiiiiiiiie kräftig, wendig und schnell er ist. Diese Eigenschaften sind für mich aber sehr wichtig, denn schließlich möchte ich mich an seiner Seite beschützt fühlen. Bobby hat so wertvolle Charaktereigenschaften! Frau Färbinger hat wirklich den optimalen Begleiter für mich gewählt und das gesamte Ausbildungsteam in Weitwörth hat Bobby und mich in wirklich kurzer Zeit mit liebevoll-konsequenter Anweisung zu einem Partnerteam geformt – ich finde das sehr erstaunlich und sehr anerkennenswert.

Jetzt am Wochenende führen wir mit unseren Trainerinnen Übungsspaziergänge durch, die restliche Zeit verbringen wir „zu Hause“. Ich nutze dann diese Stunden auch intensiv, mich mit den theoretischen Grundlagen einer Assistenzhundeführung vertraut zu machen, um Bobby in seiner Art, seinen natürlichen Bedürfnissen und seinen Fähigkeiten, die er in seiner umfangreichen Ausbildung gelernt hat, auf Dauer gerecht zu werden.

Ich freue mich schon darauf, Ihnen, sehr geehrte Frau Bodmann, und meinem großzügigen Sponsor auf der Abschlussfeier der neuen Partner-Hunde-Teams am Samstag, den 21. Oktober 2017, in Salzburg zu zeigen, wie Bobby und ich bereits „zusammengewachsen“ sind. Bitte überbringen Sie auch meinem Sponsor meine herzlichsten Grüße, verbunden mit der herzlichen Einladung zu dieser Feier und meinem herzlichen Dank für seine großzügige Unterstützung.

Ich füge noch ein aktuelles Foto von uns beiden bei. Das regnerische Wetter macht zumindest Bobby als Labrador-Retriever nichts aus.

Viele Grüße

Alexandra